



## Dikarantina, Paskibraka Sukses Jalankan Tugas

**JOGJA, Radar Jogja** – Pelaksanaan HUT Kemerdekaan RI ke-74 di halaman Balai Kota Jogja, 17 Agustus lalu berjalan lancar. Termasuk kesuksesan pasukan pengibar bendera pusaka (Paskibraka) dalam menjalankan tugasnya.

Tak mudah untuk mewujudkannya. Sebanyak 38 anggota Paskibraka Kota Jogja harus menjalani latihan rutin. Termasuk mengikuti tahap karantina atau diasramakan. Selama menjalani masa karantina mereka juga terus digembleng dengan latihan. "Dengan dikarantina para Paskibraka bisa lebih fokus dalam latihan," ujar Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Jogja Edy Heri Suasana kemarin.

Menurut Edy, saat dikarantina Paskibraka Kota Jogja tersebut juga diberikan berbagai materi lainnya. Sebagai pendukung tugas utama mereka. Tujuannya, lanjut Edy, tiap Paskibraka juga akan menjadi pribadi yang memiliki jiwa pengabdian yang tinggi. "Juga bertakwa pada Tuhan Yang Maha Esa serta memiliki jiwa patriotism dan idealisme sebagai generasi penerus bangsa," ungkapnya.

Tak mudah bagi mereka untuk bisa terpilih menjadi Paskibraka. Edy menjelaskan, seleksi ketat harus dilalui mereka. Mulai dari tingkat sekolah, kota, provinsi. Bahkan jika terpilih menjadi wakil provinsi juga akan bertugas men-



**FOKUS:** Paskibraka Kota Jogja bersama Wakil Wali Kota Jogja, Kepala Dispora dan pelatihnya.

jadi Paskibraka di tingkat pusat. "Butuh kerja keras dan semangat tinggi untuk bisa menjadi Paskibraka," ungkapnya.

Selama menjalani masa karantina, Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi juga sempat mengunjungi mereka di asrama. Pada mereka HP mengingatkan tentang peran para pejuang yang berjuang merebut hingga mempertahankan kemerdekaan RI. Semangat itulah yang diharapkan juga bisa diteladani para Paskibraka. "Untuk mencapai tujuan

perlu proses dan pengorbanan serta keikhlasan saat berjuang," tuturnya.

HP saat itu juga berpesan pada Paskibraka untuk bisa mengambil manfaat dari setiap pengalaman dan kegiatan yang mereka jalani. "Yakinlah dan percaya dirilah apa yang ditempuh ini akan membuahkan hasil manis," pesannya. Dan terbukti saat pelaksanaan upacara HUT Kemerdekaan RI ke-74 di Balai Kota Jogja, mereka sukses menjalankan tugasnya. (\*/pra/zi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005